MERCI SINCÈRE

Votre présence aimante et priante auprès de notre chère sœur

DENISE TAILLON

nous a profondément touchées et réconfortées.

De tout cœur, les Sœurs de Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe et la famille Taillon vous remercient.

Que votre sympathie et vos gestes de délicatesse se transforment en lumière et paix autour de nous!

Puisse le Dieu de la vie accueillir sœur Denise et lui obtenir le Royaume des élus!

Sœur Claudette Robert, s.j.s.h. Supérieure générale



SŒUR DENISE TAILLON

« La charité excuse tout, croit tout, espère tout, supporte tout ». (1 Co 13,7)

Hommage à sœur DENISE TAILLON

(Sœur Saint-Yvan)

Naissance : 20 juin 1931 à Montréal (Québec)

Baptême: 21 juin 1931
Nom du père: Émile Taillon
Nom de la mère: Jeanne Blais
Vœux temporaires: 19 mars 1956
Vœux perpétuels: 15 août 1959
Date du décès: 07 novembre 2021

1931 – 2021

Au seuil de l'été, les arbres embellis de leur parure couleur espérance, les fleurs revêtues de leur apparat couleur nuancée exposent au soleil leur splendeur magistrale. À la maison de la famille Taillon, on présente également une autre beauté, une mignonne petite fille que l'on prénomme Denise. Elle occupe le dixième rang dans la lignée des enfants qui s'élèvera à onze. Comme une fleur qui vient de s'ouvrir à la vie, elle sera chérie et entourée d'attentions par les siens. Après quelque temps vécu à Montréal, la famille Taillon prendra racine en 1936, à Saint-Basile-le-Grand. C'est à cet endroit que Denise débutera son cours primaire. Après sa neuvième année, elle doit interrompre ses études. Elle les reprendra en 1947 pour les poursuivre à l'École normale Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe et les terminer à l'École normale Eulalie-Durocher de Longueuil.

Sans doute appelée à la vie missionnaire, Denise entre en 1951 au Postulat des Sœurs de l'Immaculée-Conception. Après quatre mois, sa santé précaire l'oblige à retourner à la maison pour refaire ses forces. Un an plus tard, nous la retrouvons responsable d'une classe de troisième année à Saint-Basile-le-Grand. Poursuivie par un appel incessant du Seigneur, Denise frappe à la porte des Sœurs de Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe. Accueillie avec joie, elle débute son Postulat et prononce ses vœux perpétuels en 1959. Religieuse fervente, dévouée professeure, sœur Denise se retrouve tantôt à Sorel, puis à Rougemont, à Saint-Mathias et à Bedford en 1972.

Avec minutie, savoir-faire et patience, elle prépare ses leçons et ses élèves bénéficient de ses talents. Reconnue pour son doigté manuel et sa persévérance, elle manipule avec facilité les appareils audiovisuels. La décoration devient également pour Denise un plaisir à satisfaire, un art à exploiter au nom de la beauté. Bien des sœurs ont profité de sa dextérité et de sa créativité.

Femme amoureuse et fidèle, sœur Denise accorde du temps à son Seigneur qu'elle aime par-dessus tout. L'Eucharistie quotidienne, la prière contemplative et communautaire, la récitation du rosaire nourrissent substantiellement son âme assoiffée de divin. Un temps incalculable est donné au service de l'Église et de la liturgie. Là où elle passe, notre sœur laisse des empreintes de bonté, d'humilité et de ténacité. Auprès des malades, ses pauvres de prédilection, elle se fait présence aimante et discrète. Son implication dans l'Association des Soins Palliatifs à Bedford l'a rendue membre appréciable et disponible. Un temps favorable est aussi accordé pour entretenir des liens serrés et affectifs avec sa famille. Tout événement heureux ou malheureux est occasion de retrouvailles et d'intentions de prière. Sa présence assidue, active et joyeuse dans les rencontres communautaires, refait son énergie avant le repos de la nuit.

En 2001, sœur Denise maintenant retraitée, entre à la Maison mère comme réceptionniste et en 2006, elle devient responsable des nouvelles techniques audiovisuelles. Toujours généreuse, elle répond avec diligence, patience et bonne humeur aux moindres besoins de la Communauté. Sa prière ardente façonne son être fort et fragile à la fois. Aussi se répète-t-elle souvent : « La charité excuse tout, croit tout, espère tout, supporte tout » 1Co 13,7. Très peu exigeante pour elle-même, notre soeur vit une ascèse remarquable. Son corps usé mais avec un cœur débordant d'amour et de reconnaissance, elle s'en va lentement vers une autre vie. Aujourd'hui, elle franchit le seuil du Royaume. Déjà la Lumière resplendit et elle, fascinée par ce Bonheur qui vient à sa rencontre, sourit à cette transfiguration.

Solange Rajotte, s.j.s.h.